

## COMMUNIQUE

**N° 2672 -25/ADC/DG/DG.M/DG.MF/nfb**

**Portant Publication des résultats de l'Appel d'Offres National Ouvert N° 05/AONO/ADC/CIPM/2025 du 19/08/2025 relatif à la fourniture de services de gardiennage à la société Aéroports Du Cameroun S.A**

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A., communique :

Les résultats du Dossier d'Appel d'Offres N° 05/AONO/ADC/CIPM/2025 du 19/08/2025 relatif à la fourniture de services de gardiennage à la société Aéroports Du Cameroun S.A., se présentent ainsi qu'il suit :

N° du lot	Désignation	Entreprise	Montant TTC (FCFA)	Délai d'exécution
1	Fourniture de services de gardiennage à l'Aéroport International de Yaoundé-Nsimalen	<b>VECTOR SECURITE AFRIQUE SARL,</b> <b>ADRESSE : Immeuble HADJAL CENTER, carrefour WARDA,</b> <b>TEL : 222 22 17 53/ 659 08 13 58</b>	216 796 500	vingt-quatre (24) mois soit une tranche ferme de douze (12) mois et une tranche conditionnelle de douze (12) mois.
2	Fourniture de services de gardiennage à l'Aéroport International de Douala	<b>VECTOR SECURITE AFRIQUE SARL,</b> <b>ADRESSE : Immeuble HADJAL CENTER, carrefour WARDA,</b> <b>TEL : 222 22 17 53/ 659 08 13 58</b>	179 018 100	vingt-quatre (24) mois soit une tranche ferme de douze (12) mois et une tranche conditionnelle de douze (12) mois.

Les soumissionnaires n'ayant pas été retenus sont priés de passer retirer leurs offres sous quinzaine au Département de la Gestion Administrative des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun S.A., passé ce délai, celles-ci seront détruites.

Le présent communiqué tient lieu de Main Levée de caution de soumission.



## RELEASE

**N° 2672 -25/ADC/DG/DG.M/DG.MF/nfb**

**Publication of the result of the Open National Call for No. 05/AONO/ADC/CIPM/2025 of 19/08/2025 for the provision of security services to the company Aéroports Du Cameroun S.A**

The General Manager of "Aéroports Du Cameroun S.A.", hereby communicates as follows:

The results of National Call of No. 05/AONO/ADC/CIPM/2025 of 19/08/2025 for the provision of security services to Aéroports Du Cameroun S.A. are the following:

Nº of lot	Designation	Bidder	Amount (T.I)	Execution period
1	Provision of security services at Yaoundé-Nsimalen International Airport	<b>VECTOR SECURITE AFRIQUE SARL, ADRESSE : Immeuble HADJAL CENTER, carrefour WARDA, TEL : 222 22 17 53/ 659 08 13 58</b>	216,796,500	twenty-four (24) months, which is a firm twelve (12) month tranche and a conditional twelve (12) month tranche..
2	Provision of security services at Douala International Airport	<b>VECTOR SECURITE AFRIQUE SARL, ADRESSE : Immeuble HADJAL CENTER, carrefour WARDA, TEL : 222 22 17 53/ 659 08 13 58</b>	179,018,100	twenty-four (24) months, which is a firm twelve (12) month tranche and a conditional twelve (12) month tranche..

The bidders who are not selected are requested to withdraw their bids from the Department of Administrative Management of contracts of "Aéroports Du Cameroun S.A.", within fifteen days. After this deadline, the bids shall be destroyed.

The present release constitutes a release of the submission guarantee (Bid Bond).

